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Requerimento D E S P A C H 0

Nº .

'

O O O 3 9 U RUA PARANAGUÁ (ESCOLA FRANCISCO
BONFIM) FRENTE NºlOll — BAIRRO VILA
ALBERTINA(PROT.2018 144634).

SENHORPRESIDENTE,

Considerando que recebemos inúmeras reclamações de moradores
e usuários, daquela região, acerca da galhada no endereço citado;

Considerando que se trata de uma questão de saúde pública, pois a
galhada esta atrapalhando a passagem dos pedestres e alunos, na calçada da
escola;

REQUEIRO, após ouvido o Plenário na forma regimental e
observadas formalidades legais, que seja oflciado o chefe do executivo
Municipal, para que encaminhe ao setor responsável da Prefeitura Municipal
de Ribeirão Preto (COORDENADORIA DE LIMPEZA) providenciar a
RETIRADA DE GALHADAS RUA PARANAGUÁ (ESCOLA FRANCISCO
BONFIM) FRENTE NºlOll — BAIRRO VILA ALBERTINA (PROT.2018
144634).

Em conformidade com o artigo 8º linha “b” da Lei Orgânica
do Município de Ribeirão Preto.

Sala das Sessões, 09 de Fevereiro de 2018.
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